



Studio

37 m²

Réf. V1557

1 750 000 €

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé dans la résidence de bon standing "Château Périgord I" avec un service de conciergerie 24/7 et accès à une piscine extérieure à l'usage exclusif des résidents. La Rousse est un quartier résidentiel proche des plages du Larvotto et de nombreuses commodités. Idéal en pied-à-terre, ce magnifique studio clé en mains a été entièrement rénové et meublé avec beaucoup de goût. Ses espaces ont été optimisés afin de gagner un maximum d'espace avec de nombreux rangements. Il se compose d'une entrée, d'une pièce principale ouvrant sur une terrasse ensoleillée et exposée Ouest, bénéficiant d'une très ...

Located in the luxury residence "Château Périgord I" with a 24/7 concierge service and access to an outdoor swimming pool for the exclusive use of residents. La Rousse is a residential area close to the Larvotto beaches and many amenities. Ideal as a pied-à-terre, this magnificent turnkey studio flat has been fully renovated and tastefully furnished. Spaces have been optimised to maximise space, with plenty of storage space. It comprises an entrance hall, a main room opening onto a sunny, west-facing terrace with a beautiful, unobstructed view over the town and the sea. The bed can be hidden ...

VALERI AGENCY

7 AVENUE DES PAPALINS, LE MICHELANGELO - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

